



Сайт компании:
E-mail техподдержки:
тел.

<http://www.prostoysoft.ru>
support@prostoysoft.ru
+7(812) 412-25-07

Правила оплаты лицензии

1. ООО «Простой софт» (Лицензиар) предоставляет покупателю право пользования программным продуктом (ПП) по оплаченной лицензии.
 2. Пользователь обязан ознакомиться с системными требованиями для всех программ до оплаты лицензии.
 3. Пользователь обязан ознакомиться с лицензионным соглашением до оплаты лицензии.
 4. ПП поставляется на условиях “как есть”, Лицензиаром не предоставляется гарантия работы ПП на любом оборудовании и вместе с иными сторонними приложениями, в том числе в случае изменений в настройках, оборудования, приложений, сервисов, выхода их новых версий, установленных после начала использования программного продукта.
 5. Пользователю предоставляется бесплатный полнофункциональный демо-период для ознакомления с функционалом программного продукта (ПП) в течение тридцати календарных дней с момента его установки на рабочее место пользователя.
 6. С момента передачи пользователю персонального лицензионного кода ПП возврату не подлежит, предоплата за право пользования ПП не возвращается.
-

Лицензионный договор

Copyright © 2007-2026 ООО "Простой софт", Prostoyssoft®, Компания "Простой софт", Иван Абрамов, www.simple-soft.ru, www.prostoyssoft.ru, www.prostoyssoft.com, prostoyssoft@prostoyssoft.ru

1. АВТОРСКИЕ ПРАВА. Владелец программного продукта (ПП) и правообладателем является ООО "Простой софт", автор Абрамов Иван Валерьевич. Авторские права на программы "Простой софт" защищены Законом.
2. Приобретение права пользования ПП не дает прав покупателю на владение данным ПП и не может быть истолковано как покупка какого-либо права в обладании данным ПП.
3. ЛИЦЕНЗИОННЫЕ ПРАВА. Приобретение лицензии на ПП любого типа дает покупателю ограниченное неисключительное право на использование ПП (ПиПП) в течении 10 лет, начиная от даты покупки, в том числе право установить ее на ограниченное количество компьютеров в соответствии с выбранным типом лицензии и в рамках функциональных возможностей программного продукта. Конечный пользователь обязан эксплуатировать ПП в соответствии с условиями настоящего Договора и законами страны покупателя.
4. При приобретении ПиПП покупателю предоставляется лицензионный код (ключ) предназначенный для перевода ПП из варианта «Демонстрационный» в вариант без временных ограничений, но с ограничениями по типу лицензии.
5. Покупатель имеет право установить ПП на то количество рабочих мест (компьютеров или пользователей сервера при использовании терминального сервера), которое разрешает Лицензия: Базовая - 1 р.м., Стандарт - 3 р.м., Бизнес - 5 р.м., ПРО - 10 р.м., КОРП - 20 р.м., ВИП - 30 р.м. И не имеет право устанавливать ПП на большее количество компьютеров.
6. Покупатель имеет право обновлять ПП новыми версиями по мере их выхода при наличии соответствующего приобретенного пакета "годовая подписка на обновления". Обновление осуществляется загрузкой и установкой новых версий полного дистрибутива или только обновленных файлов с web-сайта владельца ПП.
7. Покупатель имеет право получать консультации по вопросам работы с данным ПП по электронной почте и другим средствам связи при наличии приобретенной услуги "ИТС" любого типа.
8. Лицензионный код действует на приобретенную версию ПП (первое число до точки в номере версии) 10 Десять лет.
9. При выходе следующей базовой версии ПП (первое число до точки в номере версии) покупатель не может активировать ее ключом от предыдущей версии ПП, но может оставаться на своей версии. Переход на новую базовую версию осуществляется ее покупкой.
10. Лицензионный код привязан к ФИО покупателя или ИНН организации. Покупатель не вправе передавать лицензионный код другому частному лицу или организации.
11. Покупатель не вправе извлекать прибыль из распространения данного ПП без предварительного разрешения правообладателя.
12. Покупатель не имеет права использовать ПП в непредусмотренном контексте (декомпилировать, дизассемблировать, модифицировать код, менять текст стандартных окон, тиражировать на CD, сдавать в аренду и производить другие действия над ПП, не предусмотренные программным интерфейсом и данным Договором.
13. ОГРАНИЧЕНИЯ НА КОПИРОВАНИЕ. ПП не может копироваться пользователем полностью или частично, за исключением изготовления резервной копии, используемой только в архивных целях. Уведомления об авторском праве, проставленные на носителях (дискетах) с ПП и документации, должны сохраняться конечным пользователем. Конечный пользователь может передавать приобретенный им экземпляр ПП с документацией третьим лицам при соблюдении следующих условий:
 - а) конечный пользователь должен убедиться в согласии третьих лиц с положениями настоящего Договора;
 - б) после передачи третьим лицам конечный пользователь немедленно должен прекратить пользование ПП, а также уничтожить все ее копии (включая резервные).
14. Если условия данного Договора противоречат законодательству Вашей страны или региона, использование данного продукта запрещается.
15. Все права на ПП, не указанные явно в данном Договоре, принадлежат правообладателю.
16. Правообладатель вправе изменять данный Договор и схему лицензирования при выпуске следующих версий ПП.
17. ОТКАЗ ОТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА СОПУТСТВУЮЩИЕ УБЫТКИ. ООО "Простой софт" и партнеры, указанные на странице [Контакты](#), ни при каких обстоятельствах не несет ответственности за какой-либо ущерб, включая все без исключения случаи упущенной выгоды или потери данных, либо других денежных потерь, ставших результатом использования или невозможности использования ПП, даже если ООО "Простой софт" был заранее поставлен в известность о возможности подобного рода ущерба. Ни при каких обстоятельствах сумма возмещения не может превышать суммы, фактически уплаченной конечным пользователем за ПП или за услугу по его настройке. Споры, возникающие в связи с исполнением настоящего Договора, разрешаются Арбитражным судом.

По всем возникшим вопросам обращайтесь в [службу технической поддержки](#).

License Agreement for software product (SP) "Prostoyssoft.Tables"

1. COPYRIGHT. The owner of the software product (SP) and the copyright holder is "Prostoysoft" LLC, the author is Abramov Ivan Valerievich. The copyright of the software "Prostoysoft" is protected by the law.
 2. The acquisition of a license for the SP does not give the buyer the right to own the SP and cannot be interpreted as the purchase of any right in possession of the SP.
 3. LICENSE RIGHTS. Purchasing a license for any type of software gives the buyer the right to use the software for 10 years, starting from the date of purchase. By becoming the legal owner of a copy of the software, the end user acquires limited non-exclusive property rights to the program, including the right to install it on a limited number of computers (the number of computers is determined by the type of License acquired). The end user is required to operate the software in accordance with the terms of this Agreement and the laws of the buyer's country.
 4. When purchasing this software, the buyer is provided with a license code (key) intended for transferring software from the "Demonstration" option to the option without time limits, but with restrictions on the type of license (Revision).
 5. The buyer has the right to install the software on the number of workplaces (meters) or computers that the Editorial Board permits: Baseline - 1 w.p., Standard - 3 w.p., Business - 5 w.p., PRO - 10 w.p., VIP - (spelled out in the contract).
 6. The buyer has the right to update the software free of charge with new versions as they are released within 1 year from the date of purchase. Further, the ability to download and install updates is purchased separately. The update is performed by downloading and installing new versions of the full distribution kit or only updated files from the website of the owner of the SP.
 7. LIMITED WARRANTY. Within 3 months from the date of purchase of the license, the SP owner provides the buyer with e-mail free advice on how to work with this SP and provides technical support in accordance with the Technical Support Schedule.
 8. The license code is limited in time and acts on the acquired license for software for 10 years.
 9. At the release of the next basic version of the software (the first number to a point in the version number), the customer cannot activate it with a key from the previous version of the software, but can remain on its version and use it indefinitely. The transition to the new basic version is carried out by its purchase.
 10. The license code is tied to the name of the buyer or organization. The buyer is not entitled to transfer the license code to another individual or organization.
 11. The buyer is not entitled to profit from the distribution of this software (sale, lease) without prior permission of the copyright holder and concluding a partnership agreement.
 12. The buyer does not have the right to use the software in an unintended context (decompile, disassemble, modify the code, replicate on CD, rent out and perform other actions on the software that are not provided by the software interface and this Agreement. In this case, the buyer has the right to change the design and styles, but with the obligatory condition of preserving information about the developer copyright holder. It is forbidden to completely conceal this information.
 13. LIMITATIONS ON COPYING. Software may not be copied by the user in whole or in part, except for the production of a backup copy used only for archival purposes, as well as copies provided for in clause 1 of this Agreement. The copyright notices affixed to the media with software and documentation must be saved by the end user. The end user may transfer the purchased copy of the software with the documentation to third parties under the following conditions: a) the end user must ensure that third parties agree with the provisions of this Agreement; b) after transfer to third parties, the end user must immediately cease using the software, as well as destroy all its copies (including backup copies, as well as those specified in clause 1 of this Agreement).
 14. If the terms of this Agreement are contrary to the laws of your country or region, the use of this product is prohibited.
 15. All rights to the SP, not explicitly specified in this Agreement, belong to the copyright holder.
 16. The rightholder has the right to change this Agreement and the licensing scheme upon the release of the following versions of software.
 17. DISCLAIMER OF LIABILITY FOR ASSOCIATED DAMAGES. "Prostoysoft" LLC under no circumstances shall be liable for any damage, including any and all cases of lost profits or data loss, or other monetary losses resulting from the use or inability to use the software, even if "Prostoysoft" LLC was notified in advance of the possibility of such damage. Under no circumstances shall the amount of compensation exceed the amount actually paid by the end user for the RP. Disputes arising in connection with the execution of this Agreement shall be resolved by the Arbitration Court.
- If you have any questions or problems, please contact technical support.
-